
PARTIE NON OFFICIELLE

UN BIENFAIT DU SEIGNEUR

La nouvelle accueillie avec tant de satisfaction par tout l'archidiocèse de l'élévation de Sa Grandeur Mgr Paul-Eugène Roy à la dignité de coadjuteur avec future succession au Siège métropolitain de Québec devait causer une grande joie à tous les membres et à tous les amis de l'Action Sociale Catholique.

En effet, cette nomination du Souverain Pontife constitue non seulement une haute approbation des œuvres de notre bien-aimé Directeur général, mais encore, elle leur assure une unité d'orientation, une prudence de direction, une bienveillance et une sollicitude que nous considérons comme un grand bienfait du Seigneur.

La *Semaine religieuse* est heureuse de se faire ici l'interprète de cette joie et de ces actions de grâces.

CAUSERIE DE LA SEMAINE

POUR L'HONNEUR DE LA FEMME

L'esprit du monde, l'esprit de péché et de scandale souffle actuellement en tempête ; il souffle partout et pour n'être pas maudit de toutes les honnêtes gens, pour se faire accepter des chrétiens sans défiance, il se déguise sous des appellations qui n'ont rien de repoussant ; c'est ainsi qu'il s'approprie le nom de la mode et la mode elle-même.

Or, la mode est l'unique tyran auquel les femmes ne se lassent pas d'obéir aveuglément. Jamais on n'a entendu parler d'une rébellion de ces pauvres opprimées ; souvent martyrisées dans leur chair, plus souvent encore insultées dans leur pudeur, toujours elles trouvent, dans leur esclavage même une douceur qui leur en fait oublier la honteuse abjection.

Il y a bien ici et là, des cas isolés d'insubordination ; jamais on n'a vu de sursaut en masse ; les captives baisent leurs chaînes avec amour et sont désolées quand, d'aventure, quelqu'un, pris de compassion pour leur âme, les incite à secouer le joug ou fait mine